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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Бизнес-центр высотой 117 метров с энергоэффективной системой остекления». Данный дипломный проект посвящен разработке проектной документации на строительство высотного офисного здания и изучению возможных вариантов остекления и их влияние на энергоэффективность здания в целом. Задачи, которые решались в ходе разработки дипломного проекта: 1. Разработка разделов проектной документации в соответствии с заданием на проектирование; 2. Анализ существующих решений по увеличению энергоэффективности стекол; 3. Анализ и сравнение различных вариантов энергоэффективных стеклопакетов. Для достижения поставленных целей поэтапно выполнялись представленные выше задачи выпускной квалификационной работы. В данной работе был разработан проект высотного офисного здания. Произведен подбор конструкции наружного сплошного остекления с учетом удельной теплозащитной характеристики здания для различных вариантов. Исходя из требований по теплозащите и по безопасности пребывающих в здании людей был выбран стеклопакет с формулой 4.4.2-14Ar-4И-14Ar-И4 с использованием триплекса. Была рассчитана его удельная теплозащитная характеристика, найден срок окупаемости рассмотренных решений и предложены общие решения для повышения энергоэффективности здания со сплошным остеклением фасадов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Business center with a height of 117 meters with energy-efficient glazing system». The given work is devoted to developing of the project documentation for construction of high-rise office building and to studying possible variants of external glazing and its impact on the overall energy efficiency of the building. Tasks that were solved during the development of the diploma project: 1. Development of sections of project documentation in accordance with the design task; 2. Analysis of existing solutions for increasing glass energy efficiency; 3. Analysis and comparison of various options for energy-efficient double-glazed windows. To achieve these goals the tasks of the final qualification work presented above were performed in stages A high-rise office building was developed in the given work. There was made a selection of the outside glazing construction with the consideration of its specific heat-protection performance for different options of glazing. Glass unit with the formula of 4.4.2-14Ar-4I-14Ar-4I was chosen due to the standards of heat protection and safety. There was calculated the glass unit’s specific heat-protection performance, also there were given general recommendations for the increase of en-ergy efficiency of the full-glazed buildings.
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